

# Stub'n 1972

## GENUSS OHNE GRENZEN

Genusserlebnisse zu kreieren, ist die große Leidenschaft in Minglers Sportalm – dem Gourmet- und Genießerhotel. Täglich sportt sich das Küchenteam zu Höchstleistungen an. Maître de Cuisine Bernhard Hochkogler hat sich in der gehobenen Gastronomie einen Namen gemacht. D.h.: Gäste erwartet Kulinarik auf Haubenniveau (drei Hauben, 15 Punkte Gault Millau und drei Falstaff-Gabeln) – kreativ, saisonal und ausgewogen. Besonderer Wert wird auf ehrliche, zum Teil biozertifizierte Produkte, auf heimische Herstellung und auf Top-Qualität gelegt. Täglich wird – nur bei Reservierung! – ein Gourmet-Menü kreiert. Auch gluten- oder laktosefreie Speisen werden mit großem Engagement und Detailkenntnis nach individuellen Wünschen zubereitet. Gäste erwartet lebendige und in allen Varianten und Saisons köstliche Kulinarik – so kreativ, lust- und fantasievoll wie der gesamte Urlaub oder der einzelne Abend in diesem Gourmethotel.

*To create gourmet adventures is the greatest passion at Mingler's Sportalm, a hotel devoted to the pleasures of sensuous enjoyment. Maître de Cuisine Bernhard Hochkogler made a name for himself in gourmet cuisine. That means, top level, toque-awarded cuisine (three toques and 15 points from Gault Millau and three forks from Falstaff) awaits guests. The chef places the utmost importance on honest dishes and invariably of topmost quality. Daily upon prior arrangement, a gourmet menu of five to six courses is composed and created. Also gluten-free and lactose-free dishes are prepared. Guests are assured of scrumptious meals, just like vacations spent at this hotel.*



📍 STUB'N 1972 – IM GENIESSERHOTEL MINGLERS SPORTALM  
Brandseitweg 26 | A-6365 Kirchberg in Tirol | Tel. +43 (0)5357 2778  
info@hotel-sportalm.at | www.hotel-sportalm.at

➤ Öffnungszeiten:  
Mittwoch bis Samstag ab 18.30 Uhr  
Opening hours:  
Wednesday until Saturday from 06.30 p.m.

  
**MINGLERS  
SPORTALM**  
DAS GOURMET- & GENIESSERHOTEL



Bilder: © Die Sportalm